



## Matthias Gäumann nommé nouveau CEO d'HYDRO Exploitation SA

Le Conseil d'administration a entériné son choix quant au successeur d'Elmar Kämpfen, l'actuel directeur d'HYDRO qui a annoncé son départ à la retraite pour fin mai 2025. Dès lors, le nouveau CEO est connu et sera Matthias Gäumann. Parfaitement bilingue, ce docteur en sciences techniques reprendra les rênes d'HYDRO au 1er août 2025.



Matthias Gäumann sera le nouveau CEO HYDRO dès le 1er août 2025

Originaire de Münsingen, Matthias Gäumann est parfaitement à l'aise tant en français qu'en suisse-allemand. Il a mené ses études à l'EPFL de Lausanne en Sciences des Matériaux, avec notamment une année au Georgia Institute of Technology, aux Etats-Unis. Suite à l'obtention de son diplôme d'ingénieur, il s'est lancé dans un doctorat en sciences techniques, toujours à l'EPFL. Monsieur Gäumann a par la suite complété son cursus par un Executive MBA de l'IMD et suit en ce moment un CAS de Board Member auprès de la Swiss Board School.

Âgé de 54 ans, Matthias Gäumann a mené la majeure partie de sa carrière dans la région lausannoise, en dernier lieu à l'EPFL en tant que vice-président pour les Opérations, COO. Auparavant, il a travaillé dans le milieu bancaire à Genève, dans l'établissement Lombard Odier & Cie, en tant que directeur adjoint. Il a exercé des fonctions dirigeantes dans la vente, le développement commercial et le marketing dans ses expériences précédentes.

Aujourd'hui, un nouveau chapitre s'ouvre pour lui chez HYDRO : « Je me réjouis de rejoindre HYDRO ! L'entreprise a su démontrer depuis sa création qu'elle est un prestataire de services de référence pour l'industrie hydraulique ; elle est devenue un partenaire stratégique au service de l'avenir énergétique suisse et transalpin. Ce qui m'importe est de placer ses collaboratrices, ses collaborateurs et ses clients au cœur de son succès. »

### HYDRO : une société saine entre de bonnes mains

HYDRO Exploitation est une société saine et dynamique avoisinant les 500 collaboratrices et collaborateurs. Il tenait à cœur du Conseil d'administration de trouver la bonne personne qui sache prendre le tournant de la digitalisation tout en accompagnant le transfert de compétences, un élément-clé chez HYDRO.

Amédée Murisier, président du Conseil d'administration, salue le choix que le Conseil a entériné et qu'il commente : « Le Conseil a été convaincu par l'expérience, la motivation et le leadership que Monsieur Gäumann a démontrés tout au long de sa carrière et se réjouit de continuer à faire évoluer et à renforcer HYDRO avec M. Gäumann et la direction en place. »

Elmar Kämpfen quittant l'entreprise en retraite fin mai 2025, la période transitoire sera assurée par Alexandre Bircher, actuel responsable du département Services techniques et Ventes.



Amédée Murisier, président du Conseil d'administration HYDRO

Le Conseil d'administration aimerait profiter de déjà adresser ses remerciements et sa reconnaissance à Elmar Kämpfen pour son engagement et sa rigoureuse gestion des affaires durant douze ans chez HYDRO, dont une décennie en tant que directeur.

## **HYDRO en bref**

La société HYDRO Exploitation SA a été fondée en 2003 avec comme mission l'exploitation et la maintenance d'aménagements hydroélectriques de ses actionnaires, aujourd'hui au nombre de cinq : Grande Dixence SA, Alpiq Suisse SA, FMV SA, Romande Energie Holding SA et les Forces Motrices de la Gougra SA.

Depuis, le portefeuille de prestations de la société basée à Sion s'est étoffé et est proposé à plus large échelle. En 2023, HYDRO Exploitation a réalisé 12% de son chiffre d'affaires avec ses clients tiers (hors contrats-cadre), et fait figure d'acteur majeur sur la scène nationale, tant par son savoir-faire en matière d'exploitation et de maintenance d'ouvrages, que par les prestations de pointe de ses Ateliers centraux avec leur centre d'usinage, de l'ingénierie en mécanique, électrique et génie civil, de son unité contrôle-commande, et de son propre laboratoire d'analyse d'huile.

## **HYDRO Exploitation - Chiffres clés**

- 484** collaborateurs, dont
  - 238** dans les 10 groupes d'exploitation hydraulique (GEH)
  - 51** dans les Ateliers centraux de Martigny
  - 106** ingénieurs
  - 30** apprentis dont 25 au Centre de formation des Ateliers centraux et 5 dans l'administration et la technique
  - 59** personnes aux fonctions de support (RH, finances, vente, achats, informatique, QES, interface clients, etc.)
- 39** centrales de turbinage gérées, du glacier du Rhône au Jura vaudois, et produisant **16%** de l'énergie hydraulique suisse
- 1'862** projets menés en 2023 pour **566'427 heures** de travail (sur ces projets)
- 1,5** million de francs investi chaque année dans la formation continue et professionnelle
- 93,3** millions de chiffre d'affaires en 2023

---

## **Contact**

**Amédée Murisier**, président du Conseil d'administration, HYDRO Exploitation SA, Tél: 079 600 91 16,  
E-Mail: amedee.murisier@alpiq.com